



Freie Redaktion
Gerlinde Siebenhandl
☆ zu Favoriten ⓘ

Eröffnung Ybbsiade 2023

"A siaß Herzerl für Ybbsiade 2023"

27. März 2023, 20:22 Uhr



Bianca Stöckl und Karin Gindl. hochgeladen von Gerlinde Siebenhandl

YBBS. Gerhard Polt und die Well-Brüder begeisterten das Publikum beim ausverkauften Auftakt der 34. Ybbsiade in der Stadthalle in Ybbs. Das Publikum genoss Unterhaltung auf besten Niveau und es durfte gelacht, geschmunzelt und gejubelt werden.

40 Jahre Gerhard Polt und die Well-Brüder

Was Gerhard Polt mit den Well-Brüdern abgeliefert hat, ist höchste Kabarettkunst.

Ein unterhaltsamer Bayrischer Abend der besonderen Art. Unter Zuhilfenahme unzähliger Instrumente deckten die Künstler Heimatverbrechen aller Art auf

und brachten die menschlichen Schwächen und Laster exakt auf den Punkt. Zusammen machten die 'Vier' ihren Auftritt zu einem Mordsgaudium für das Publikum und für sich selbst.

A Herzerl für's Herzerl

Ein besonderes "Herz für Kultur", hat Stadtchefin Ulrike Schachner. Darum gab es ein Lebkuchen-Herzerl mit originellen Sprüchen als Damenspende.

Ein gemütlicher Abend in Ybbs und was so alles dazugehört, wollten die **BEZIRKSBLÄTTER** von den Gästen wissen. Für **Claudia Sainitzer** und **Bernhard Reiß** ist das Ambiente, gute Unterhaltung und nette Leute wichtig.

"Zu einem gemütlichen Abend in Ybbs oder Zuhause gehören auf jeden Fall unsere Frauen", meinen **Günter Prirschl** und **Harald Schmelzer**.

Martin und **Christian Temper** machen es sich an der Bar gemütlich und verrieteten uns: "Ein Bier und die Biermösl Blossn dazu, dann kann man den Abend genießen." Die Biermösl Blossn, so nannten sich die Well-Brüder früher.



MEHR BILDER
ANZEIGEN ✓

Das könnte dich auch interessieren

Empfohlen von  **utbrain**

Kommentare

Das könnte dich auch interessieren

Empfohlen von  **utbrain**